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1 8月29日

･献立表のカロリー、栄養成分の合計のＢ献立の昼食部分
が合計に反映されていません。なので、Ｂ献立を選んだ
方が、カロリー、塩分控え目と誤解してしまいます。
（実際はＢの方がボリュームあります）昼食も表計算に
入れてあげて下さい。おいしい給食ありがとうございま
す。

･ご意見と温かいお言葉をありがとうございます。選択食
の部分のみをＢ食として表示しているため、誤解を与え
てしまうというご指摘は課題と受け止め、今後改善に努
めてまいります。

2 8月30日

･看護師による毎日の血圧測定は１回ではなく２回にすべ
きだと思います。通常の健康診断でも２回測定し、平均
値を示します。

･入院されている患者さんは安静にしている時間が長いた
め、１回の測定で問題ないと考えております。

3 8月30日

･空気清浄機を各病室に置くべきではないでしょうか。相
部屋で、なかには咳き込む人もいます。空調を整える設
備が必要と思います。入院中もギリギリ湿度39.8％風邪
注意の時がありました。加湿の設備もあったほうがよい
と思います。

･空調設備の設定により、室内の空気の入れ替え、及び湿
度管理を行っております。

4 8月31日

･今回入院させていただき、ありがとうございました。ス
タッフの皆様も優しく良かったです。特に看護助手の
方々、掃除の方々とても丁寧に接して下さったり、介助
や掃除をして下さっていて、とても安心できました。

･温かいお言葉をいただき、ありがとうございます。
･今後も、こうしたお言葉をいただけるよう、職員一同、
努力してまいります。

5 9月5日

･お食事に心がこもっていないと感じました。病院食はう
す味なのは知っています。限られた安全な調味料をお使
いでしょうから、複雑な味わいを出すのも難しいのは分
かりますが、そういう問題ではない程、味付けが良くな
いと思いました。

･病院食の味付けについて貴重なご意見をいただきありが
とうございます。検食を通して味付けを確認し、所見を
調理担当者に伝え、認識を共有し連携を高める取り組み
を強化し、心がこもった食事と感じていただける様に改
善に努めてまいります。

6 9月5日

･食事のおかずがワンパターンで、ウンザリしてきまし
た。たとえば味付を味噌に変えるとか、工夫して下さ
い。こんなおかずを毎日食する方もつらいです。しかも
一食460円は高すぎます。他の病院も参考にして下さい。

･貴重なご意見をいただきありがとうございます。一般治
療食では、選択食を実施しておりますが、対象にならな
い食種も多くありますので、行事食を月２回程設定し、
少しでも食事を楽しんでいただけるような工夫をしてお
ります。ご指摘のように他病院の食事も参考にしていき
たいと思います。

7 9月6日

･１０Ｆ脳外科入院病棟ですが、洗濯機と乾燥機につい
て、前に使い終わった人が取りに来ず、そのまま入れっ
ぱなしで、後の人が使うにも使えません。いつまで経っ
ても取りに来ない人については、看護助手さんなどが、
チェックを入れて本人に声掛けし、ちゃんと責任を持っ
て、持ち去る若しくはよけるカゴの設置等検討して下さ
い。

･入院時のオリエンテーションで患者さんに説明いたしま
す。お困りの際は、看護師にお声がけください。

8 9月20日

･病院内のハンド消毒液の設置があまりにも少なくて不思
議に思います。エレベーターの前にも設置希望致しま
す。よろしくお願い致します。

･対応の可否について検討してまいります。

9 9月22日

･入院患者の検査時期について、この度の入院にあたり、
私は検査が少なく、支障なかったのですが、他の患者様
がスタッフとやり取りしているのを聞いていると、入院
患者は検査時間が決まっていないようですね。病院も生
活の場所の一つと考えた時、予め検査時間を教えていた
だいた方が生活のリズムを作りやすいと考えますので、
どうか改善を宜しくお願いします。

･外来患者さんの検査の都合と前の検査の進行具合によっ
て時間が決められないのが現状です。入院患者さんには
ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいた
します。

令和４年９月　附属病院に係るご意見等について

　　・貴重なご意見等をいただきありがとうございました。

　　・いただいたご意見等を参考に、今後ともより良い医療の提供に努めてまいります。


